

## **ACTA SESIÓN ORDINARIA Nº 14 H. CONCEJO MUNICIPAL DE TREHUACO**

En Trehuaco, siendo las 10:30 Horas del día lunes 15 de abril del 2013, en sala legalmente constituida se da inicio a la sesión ordinaria del Concejo Municipal de Trehuaco, presidida por el señor Alcalde **LUIS CUEVAS IBARRA** y con la presencia de los señores Concejales.

- RAUL ESPEJO ESCOBAR
- LUIS SANHUEZA ZURITA
- VICTOR CHANDIA ARCE
- NORMA MONSALVE CONSTANZO
- MIGUEL VARGAS AVILA
- NORMA TORRES FUENTES

Como Ministro de fe la Secretaria Municipal Sra. Lucy Cartes Ramírez

### **TABLA.-**

#### **1.- LECTURA ACTA SESION ANTERIOR:**

1.- Acta Sesión Ordinaria Nº 13 (08.04.2013)

#### **2.- CORRESPONDENCIA.**

##### **2.1.- DESPACHADA**

##### **2.2.- RECIBIDA**

1.- Carta Junta de Vecinos Hernán Brañas  
2.- Proyecto Subvención Club de Huasos.

##### **2.3.- ANÁLISIS**

#### **3.- CUENTA SEÑOR PRESIDENTE.**

#### **4.- CUENTA COMISIONES.**

#### **5.- ASUNTOS PENDIENTES.**

#### **6.- ASUNTOS NUEVOS.**

1.- Entrega Cuenta Pública 2012  
2.- Día de la Madre

#### **7.- INCIDENTES.**

#### **1.- LECTURA ACTA SESION ANTERIOR.**

1.- Acta Sesión Ordinaria Nº 13 (08.04.2013)

#### **Observación:**

La concejal Norma Monsalve: dice que se refirió al mal estado de las luminarias de las calles Juan Mackenna y Luis Lamas.

La Concejal Norma Torres explica que cuando se refiere al vehículo que solicito bomberos señaló que no tiene inconveniente en dar su aprobación siempre y cuando no exista un tema legal o técnico que no permitiera la aprobación.

La concejal Norma Monsalve: dice que la intervención que aparece en acta, cuando se refiere a bomberos no se entiende explicando que señaló al señor Cartes que los conoce, que sabe que ellos reparan vehículos y que los dejan en óptimas condiciones, y que no le cabe la menor duda que este vehículo lo dejarían funcionando, indicando que ese fue todo su argumento, reitera que no se entiende en el acta anterior que es lo que dijo.

Don Raúl Espejo, agrega que en relación a la solicitud de bomberos los concejales señalaron que si dependía del concejo aprobarían la solicitud siempre y cuando fuese todo de acuerdo a la ley.

El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad aprobar el Acta Nº 13 de fecha 08.04.2013, con observaciones

El señor alcalde dice que hay dos temas que quiere complementar, en relación a la oficina de los concejales explica que durante la semana estarían llegando los materiales para remodelar las oficinas en DIDEKO para que todos los funcionarios que trabajan en dideko puedan estar físicamente en esas dependencias.

Con respecto a las luminarias, dice que se ha demorado un poco en ese tema, porque esta viendo dos alternativas, recordando que solicito que se hiciera un catastro de las luminarias que habían que reparar, que se realizo la cotización y que el valor es de aproximadamente cinco millones de pesos por 56 luminarias, dice que considero que eso era prácticamente un asalto en cuanto a costos, que personalmente comenzó a averiguar sobre este tema y que se enteró que una empresa cobraba aproximadamente \$25.000 la hora para cambiar ampolletas, que sumando esto tendría un costo de alrededor de \$600.000 el arriendo mas otros \$600.000 la compra de las ampolletas, por lo tanto se está en proceso de comprar las ampolletas las que deberían estar comprándose esta semana, y lo mas seguro es que se compre por la vía de emergencia, la otra alternativa era que en una reunión de la asociación del capítulo provincial de Ñuble preguntó quien tenía un camión pluma, dice que Coelemu tiene uno pero no tiene el balde, por tanto no sirve, menciona que la otra comuna que lo tiene es la comuna de Pemuco, pero parece que no hay voluntad de prestarlo, en caso de que lo prestaran se deberá firmar un convenio de colaboración.

## **2.- CORRESPONDENCIA.**

### **2.1.- DESPACHADA**

No hay

### **2.2.- RECIBIDA**

1.- Carta Junta de Vecinos Hernán Brañas  
2.- Proyecto Subvención Club de Huasos.

### **2.3.- ANÁLISIS**

En relación a la carta de la Junta de Vecinos Hernán Brañas el señor alcalde explica que el proyecto que se hizo en ese lugar consistió en anclar la vía y al hacerlo se sacó el paradero que existía, dice que para construir un paradero habrá que solicitar autorización a la propietaria de un terreno donde se está viendo la ubicación del paradero, señala que en el otro lado se iba a hacer exactamente lo mismo, se solicitó al dueño que corriera el cerco un metro pero el Sr. Gavilán se negó, por lo tanto no se pudo hacer.

El concejal Luís Sanhueza: pregunta si habrá que hacer ensanchamiento para el bus ya que esa es una pista rápida.

El H. Concejo conversa sobre la situación, el señor alcalde señala que se esta viendo la solución al problema

En relación a la solicitud de subvención del Club de Huasos, el H. Concejo conversa sobre las actividades que desarrollan durante el año como organización y la importancia de estas.

Se señala que quedara pendiente.

### **3. - CUENTA SEÑOR PRESIDENTE.**

El señor alcalde informa que se están haciendo algunos cambios en la Municipalidad entre esos esta el del Sr. Segundo Concha, señalando que deja Emergencia y pasa a la oficina de Transparencia ya que se necesita fortalecer el departamento, que por mientras se avanza en esto habrá dos funcionarios y una vez que se solucione quedara solo en la oficina de Transparencia, también informa que el Sr. Pedro Concha que estaba en Aseo y Ornato pasara a hacerse cargo del inventario ya que nunca se ha hecho, menciona que se contrato a una persona como encargado de la oficina de la Juventud, Cultura y Deporte.

Señala que tuvo que interrumpir sus vacaciones y viajar a Santiago a una entrevista con el Subsecretario, otra con el Ministro de Salud y una segunda visita a la Embajada de Cuba, además de participar en la asamblea extraordinaria de la Asoc. Nacional de Municipalidades, con respecto a esto informa que hubieron muchos problemas en la asamblea que estaría semi quebrada, ya que no hubo acuerdo entre los partidos, dice que esta bastante descontento con la Asociación, porque al final de cuenta se traspasan dineros y no es mucho lo que se recibe, cree que hay que darle una vuelta y decidir si se sigue o se retiran de la asociación, agregando que si se pertenece a las Asociaciones debe ser para lograr objetivos.

Con relación a la visita a la SUBDERE, dice que era por dos razones una para conseguir fondos para la construcción de pozos profundos la que fue bien acogida, y donde podría ser construido uno en la plaza para regar áreas verdes y tener un sistema de agua potable alternativo y el otro en Brañas, además se priorizaría un pozo profundo que se construiría frente al estadio ya que hay muchos problemas debido a la falta de agua y motivo por el cual no se ha prestado el estadio regularmente, ya que no se puede regar bien el pasto.

El concejal Luís Sanhueza: pregunta la dimensión del pozo.

El señor alcalde responde que serían de 50 a 100 mts, dice que la otra razón de la entrevista con el subsecretario es hacer gestión por otros temas particulares del municipio y obviamente con proyectos presentados y ya conversados, uno de ellos de importancia es la pobl. Villa Los Cisnes, explicando que Trehuaco no tiene subsidios de localización, por lo que se postuló un proyecto para la habilitación del terreno, alcantarillado, agua potable, evacuación de aguas lluvias y asfaltado que tiene un costo aproximadamente de \$750.000.000 adicionales al subsidio, dice que se puede adjudicar el subsidio, pero significa que se construiría a las familias una casa muy pequeña y por lo tanto se está presentando este proyecto alternativo, informa que el Subsecretario acogió la solicitud pero no aprobaron los \$750.000.000 sino que se aprobara por partida y la primera será lo más probable de \$500.000.000 fraccionada en \$250.000.000 al iniciar obra ya que estos proyectos van a la Contraloría y eso implica un tiempo de demora y estos dineros hay que usarlos dentro del año y como ya se está en abril con todos los trámites de contraloría, licitación no se alcanzan a ocupar las plazas dentro del año, pero está la voluntad del subsecretario de aprobar una partida significativa para iniciar la obra de la población

En la entrevista con el Ministro de Salud Sr. Jaime Mañalich, asistió el Secretario Ejecutivo de la Asociación y el Vicepresidente Alcalde de Ranquil, en esta reunión se plantearon tres temas: uno que se aumenten los generales de zona de no ser así, que se aumentaran las becas para que los Municipios con fondos propios pudieran contratar médicos y así los médicos se interesen en trabajar en comunas apartadas con el incentivo de recibir becas para su perfeccionamiento y tercero autorizar la contratación de Médicos cubanos, el Ministro accedió a las 3 posibilidades en forma grupal pero este año ya no sería posible y va a depender de las elecciones Presidenciales, dice que asistieron a

la Embajada de Cuba de inmediato para informar lo conversado en la reunión pero se les pidió que los acuerdos fueran por escrito para no tener problema después.

El concejal Luis Sanhueza: pregunta si están autorizados los médicos que trabajan en el consultorio.

El señor alcalde responde que están autorizados por la Seremi de Salud

La concejal Norma Monsalve: dice que los médicos nuevos han tenido muy buena aceptación por la comunidad, menciona que había una deficiencia en área de la salud, comenta que un fin de semana en el consultorio había un joven haciendo turno y le pregunto cuál era su horario y le dijo que sábado y domingo día y noche y solo, y que ese día tenía tres personas atendiendo.

El alcalde responde que tiene entendido que hay 2 técnicos para atender urgencia los fines de semana y uno debe trabajar en la noche y el otro en el día, dice que averiguara ese tema porque no debiera estar sucediendo eso, agrega que se necesitan 2 técnicos mas pero en algún momento tendrá que verse la posibilidad de contratarlos.

Informa que ayer hubo una reunión con la directiva del Comité de Agua Potable de la Población Hernán Brañas para conversar sobre el traspaso la planta de tratamiento, dice que se llegó a un acuerdo, que se va a firmar el traspaso en abril y se le va a dar 2 meses de garantía para que ellos empiecen a cobrar y tengan un respaldo de fondos, que esos dos meses los va a solventar la municipalidad, pero ellos cobran y partirían cobrando en mayo, dice que es un tema entre la Municipalidad y la directiva, ya que cuando se elaboro el proyecto ellos se comprometieron a llevar la administración y el control de la planta de tratamiento.

La concejal Norma Monsalve: dice que en el concejo pasado estuvo el Sr. Castillo y una de las preocupaciones que le menciono es si se habían acercado a la Directiva del Agua Potable de Trehuaco, porque va a llegar un momento que se le hará entrega de la administración de la planta y hasta ahora el Municipio y Empresa no lo han hecho, para que puedan informarse de los trabajos que se están haciendo

El señor alcalde responde que se entregara a la brevedad posible la Planta de Tratamiento cuando se termine la obra, que se hará como en Brañas para que puedan capitalizarse algunos meses, que ellos puedan cobrar y así enfrentar cualquier tema de emergencia, dice que se contempla los gastos de mantenimiento de estas plantas por un año y la empresa se hará responsable de todo el mantenimiento, pero el traspaso de realizara lo antes posible.

La concejal Norma Monsalve: dice haber entendido que capacitarían a una sola persona y cree que mínimo debieran ser tres o cuatro y de ellos elegir el mejor evaluado, señala que el señor Flores dijo en la reunión que deben tener conocimientos de electricidad o tener cuarto medio, porque es complicado el tema eléctrico.

El concejal Luis Sanhueza: pregunta quién será el nuevo encargado de emergencia.

El señor alcalde responde que será el Sr. Bruno Caballieri ya que al Sr. Pedro Concha se le derivó el tema del inventario además que recibió una carta de él donde decía que cumplía muchas funciones y no podía con ello, así que se le quitaron las demás y solo se le dio el inventario

El H. Concejo continúa conversando sobre el tema de las plantas de tratamiento.

El concejal Víctor Chandía dice tener algunas dudas con la cuenta del señor presidente, y que es sobre el tema de los 2 médicos, comentando que en Santa Juana sucedió un caso de unos médicos que están sin normalizar sus papeles, el médico realizo una mala práctica y perjudico al Municipio y de paso al Concejo por haber autorizado a trabajar a ese medico sin los papeles al día señalando que

eso podría suceder en Trehuaco si los médicos están trabajando sin las autorizaciones correspondientes, además pregunta si el joven de la oficina de la Juventud va a estar jornada completa.

El alcalde reitera que los médicos están con sus autorizaciones y con respecto al tema de jóvenes señala que por ahora muy pocas cosas se pueden hacer recuerda que el Programa de la Mujer ha sido un éxito y se empezó implementándolo con platas Municipales, dice que en algún momento hay que ver cómo hacer un Programa para Jóvenes y otro para Niños, pero hay que buscar las instancias de financiamiento, proyectos y a partir del próximo año se llevara a cabo el Programa de jóvenes pero financiado.

La concejal Norma Torres señala en relación al joven que estará a cargo de cultura y deporte, que se está formando un grupo de artesanas y ya se han hecho los contactos con algunas personas con influencia a nivel de Gobierno Regional y otras entidades en Chillán y así hacer un acercamiento para poder postular a algún tipo de fondo o proyecto al grupo, preguntando si este Joven podría ser como la persona indicada para que represente a las organizaciones ejemplo en el Gobierno Regional como intermediario o representante.

Se suma a la sesión el señor Horacio Oviedo, encargado de jóvenes, cultura y deporte.

El alcalde responde que va a ser él quien va a contactar y a realizar los proyectos de las instituciones relacionadas con la Cultura, presenta a Don Horacio Oviedo, Profesor de Educación Física, señala que tiene experiencia de trabajo en la Municipalidad de Quirihue y el está a cargo de la oficina de la Juventud, Cultura y Deporte.

La concejal Norma Monsalve: dice que la Juventud de Trehuaco se podría sentir heridos, preguntando si no habría un joven de acá de la comuna Profesor de Educación Física que pudiera haber asumido este cargo y que represente realmente a la comuna.

El alcalde responde que se busco pero no se encontró a nadie que cumpliera con el perfil que se necesitaba para dicho cargo, hubo en algún momento la posibilidad de contratar a un joven recién egresado, dice que conversó con él, pero había una posibilidad en la escuela de la Población Hernán Brañas y le dijo cual de las dos opciones quería y obviamente quería ejercer su profesión y eligió hacer clases en la escuela de Hernán Brañas.

La concejal Norma Monsalve: dice que los jóvenes de nuestra comuna son especiales y considera que a los jóvenes los ocupen, los orienten, porque hay bastantes problemas con ellos, es más los fines de semana los jóvenes andan consumiendo marihuana, en fiestas y hay que instruirlos.

Señor Horacio Oviedo saluda y se presenta, señala que tiene un programa de trabajo que esta buscando la forma de financiarlo, que sabe que el deporte no es solo futbol, que ya ha estado en contacto con algunos jóvenes de la comuna, que existen jóvenes que practican basquetbol y que esta viendo la forma de apoyarlos.

El alcalde dice que se partirá ayudando a los jóvenes de la zona urbana y luego con los rurales

El concejal Víctor Chandía dice que dentro de las responsabilidades del deporte se había comentado sobre el campeonato de futbol y que la Municipalidad iba a tratar de intervenir lo menos posible, preguntando si eso continuara así.

El alcalde responde que se intentó interferir lo menos posible en ese tema durante 6 años, prácticamente la participación municipal en el campeonato era nula, pero igual se salía trasquilado y que lo que se hacia era conseguir y facilitar los dineros en el tema de campeonato, pero a final de

cuenta todo recaía en la Municipalidad y este año como Municipio se llamará al campeonato, con los Clubes que quieran participar y asumir el reglamento que como Municipalidad se proponga, dice que será la municipalidad quien administrará los dineros porque existe una serie de problemas con la administración de los fondos del concejo local de deporte y finalmente termina la municipalidad responsable de todo

El concejal Víctor Chandía dice que la juventud es un tema que ha estado bien abandonado, cree que se tiene una migración desde muy jóvenes y no es por falta de oportunidades, sino un tema de entretenimiento, deporte y educación juvenil, es una debilidad de nuestra comuna y para que lo sepa Don Horacio que se encuentra presente, al mejor retomar esos grupos juveniles que hace un tiempo habían en la comuna y están abandonados, un caso claro es la sede que ahí quedó y sería importante generar un plan de trabajo y se pueda elaborar a un año siguiente, pero teniendo una visión clara de lo que se quiera lograr a futuro, dice que con respecto a que la persona sea de acá o no es tema de la administración y no tiene nada que decir.

El alcalde dice que no tiene grandes expectativas pero si logra trabajar con 10 jóvenes es bueno, ya que ellos no tienen interés en participar en actividades

El concejal Luis Sanhueza dice que son pocas las instancias y los espacios para trabajar con los jóvenes, pero ahora hay que dar un plus o algo que les llame la atención y muestren sus intereses, señala que también con el deporte se puede incentivar a los niños y hacer actividades, taller de deporte, mencionando que acá solo conocen fútbol, baby fútbol y nada más, dice que se puede ampliar la rama de deporte o tomar la idea del Concejal Chandía con la elaboración de algún proyecto y difundir que en la comuna hay un encargado de deporte que trabajara con los jóvenes.

El concejal Víctor Chandía: dice que con respecto a los jóvenes que están haciendo basquetbol un joven le comentó que estaba difícil la posibilidad de entrenar porque no hay aros de basquetbol en el gimnasio, sugiriendo ver la posibilidad de implementar algo temporal y así tener más herramientas para incentivar a los jóvenes

El Alcalde informa que se va a construir una multicancha en la población Los Copihues

El concejal Luis Sanhueza: comenta que en la población Hernán Brañas sucede el mismo problema porque tampoco tiene aros de basquetbol, ni malla.

El Alcalde señala que la primera etapa fue camarines y baños, la segunda cierre perimetral, pero no se contempló implementación, dice que esa será una de las primeras tareas de Don Horacio, preocuparse de las instalaciones de los aros de basquetbol, dependiendo de los costos.

#### **4.- CUENTA COMISIONES**

No hay

#### **5.- ASUNTOS PENDIENTES.**

No hay

#### **6.- ASUNTOS NUEVOS.**

##### **1.- Entrega Cuenta Pública 2012**

El señor Alcalde señala que corresponde entregar la cuenta pública en el mes de abril, por lo que cumple con la Ley en entregar al Concejo la Cuenta Pública año 2012, menciona que normalmente en otras ocasiones se ha hecho una sesión extraordinaria donde se expone también a la comunidad, dice que revisen el documento lo analicen y cualquier observación se tratará en la próxima sesión.

Informa que la exposición de la cuenta pública a la comunidad será el 30 de abril a las 10:30 en la biblioteca municipal, invitándolos a participar.

## **2.- Día de la Madre**

El señor alcalde señala que otro tema a tratar es el día de la madre, por lo que pone el tema en la mesa

Informa cual es el presupuesto disponible para el día de la madre.

El concejal Luis Sanhueza propone traer a un artista de no más de \$500.000 porque las mujeres, como es el día de la madre, se acostumbraron a tener un artista.

El concejal Miguel Vargas: dice que el piensa en el doble de Salo Reyes porque los demás ya han venido.

El concejal Víctor Chandía: propone en hacer una modificación presupuestaria y traer un artista de calidad.

El Alcalde pregunta si están de acuerdo con lo que propone el concejal Chandía de aumentar \$300.000, más los \$500.000 que están destinados, suman un total de \$800.000 y se podría traer un artista de trescientos mil y otro de quinientos mil.

La concejal Norma Monsalve: dice que en la Municipalidad de Pinto hay un funcionario que canta muy bien y hace eventos para que lo llamen.

El Alcalde sugiere el doble de Juan Gabriel.

El concejal Víctor Chandía: dice que se vea el tema de la amplificación porque la vez pasada, para el día de mujer uno de los artistas que se trajo cantaba muy bien, pero se escuchaba mal.

La concejal Norma Torres dice que es importante el día de la madre ya que la mayoría de las mujeres sienten que ese día es solo para ellas y es considerarlas y tomarlas en cuenta.

El concejal Víctor Chandía dice que el próximo año se podría invertir en el tema de la ampliación de calidad para el Municipio y así en vez de estar gastando dineros para diferentes actividades destinarla para la compra de una buena amplificación.

Concejal Luis Sanhueza: esta de acuerdo en la compra de una nueva amplificación y ver como resulte a futuro.

El Alcalde informa que se esta trabajando para construir el edificio institucional nuevo y al hacerlo se sacaría el gimnasio ya que los espacios no dan y eso implicaría eliminarlo y ahí se podría considerar en un gimnasio con un tema acústico bueno, porque en realidad se han construidos estos gimnasios simples en todos lados

Dice que entonces se verá la modificación presupuestaria para aumentar en \$300.000 los artistas y \$300.000 para amplificación.

## **7.- INCIDENTES**

El concejal Luis Sanhueza: pregunta por el tema de las comisiones de trabajo de los concejales y si deben enviar algo para que los reciban los funcionarios.

La Srita. Lucy Cartes dice que lo primero es que deben conformarse como comisión y para eso el alcalde debe nombrar un secretario con calidad de funcionario municipal para cada comisión.

La concejal Norma Monsalve: pregunta si uno mismo no puede ser secretaria y tomar apuntes.

El concejal Víctor Chandía dice que no porque hay que hacer actas

El Alcalde señala que normalmente si un concejal no puede asistir a una reunión ordinaria de concejo el concejal para poder justificar su inasistencia, puede realizar dos sesiones de trabajo de comisión Informa que la próxima semana tendrá una reunión de trabajo en educación y que quedara pendiente una con los concejales.

La concejal Norma Torres: dice que a ella le llego una carta de educación para realizar una actividad el día 19.04.2013.

El Alcalde responde que primero tendrá una el con educación y posteriormente con Concejales.

La concejal Norma Monsalve: dice que hay bastantes padres que están pensando seriamente en retirar a los niños de la escuela, preguntando si las asistentes de sala tienen alguna capacitación, porque hay una asistente de sala que está maltratando a los niños con malas palabras, dice que quiere saber si la profesora está al tanto de lo que está sucediendo, a tal extremo que la tía Elyse señalando que desconoce el nombre, castigo a todo el curso y a un niño que hizo desorden le mando de tarea escribir 1.500 palabras.

El Alcalde responde que ningún profesor y menos un asistente puede tratar mal a un niño Informa que tiene contemplado media jornada de trabajo con los profesores y una jornada con los apoderados un día sábado partiendo a las 10:00 hrs. con un café, y un almuerzo donde se harán trabajos de grupos y saber que quieren los apoderados para los hijos y cual va hacer su compromiso como apoderado para que su hijo estudie y realmente aprenda

El concejal Víctor Chandía: dice que se han solucionado varios temas, en relación a lo del pasto se hizo de inmediato y los vecinos están contentos y enviaran una carta de agradecimiento por la gestión tan rápida.

El concejal Luis Sanhueza agradece al Alcalde el apoyo prestado el día de ayer para el cantar cristiano, señalando que para este tipo de cosas no tiene los recursos, ni escenario ni nada, por lo que esta muy agradecido.

El concejal Miguel Vargas recuerda que solicito el arreglo de un camino en el Sector de Antiquereo.

El Alcalde dice que ese tema hay que verlo porque es un camino muy largo y esta dura la tierra, eso significa muchas horas de maquina, por eso no se ha hecho ya que el operador dijo que por lo menos seria 2 días de trabajo, pero hay que verlo.

El concejal Miguel Vargas: dice que hay otro lugar camino a Minas de Leuque y eso es poco. También pregunta como se puede ayudar o hacer un aporte a los vecinos de la costa con el tema de la iglesia.

El concejal Víctor Chandía: dice que sigue esperando el informe del Consultorio, desde la primera sesión de este año y aun no se ha entregado.

El Alcalde informa que el Sr. Nicolás (kinesiólogo) y la Sra. Laura (Dentista) demandaron a la municipalidad y acusaron a la contraloría que había una funcionaria con licencia medica, preguntando que pasa con ella ya que se lo pasa con Licencia y no se han cumplido las metas, que se corre el riesgo de perder la clínica móvil por su irresponsabilidad, dice que el kinesiólogo demando porque supuestamente no se podía despedir y esta solicitando unos dineros, pero hasta donde ha averiguado es que el funcionario no es de contrata ni planta sino que a honorarios por lo que no corresponde indemnización, ni pago alguno.

Sin más temas que tratar y siendo las 13:00 horas se levanta la sesión.

**Lucy Cartes Ramírez**  
**Secretaria Municipal**

**Luis Cuevas Ibarra**  
**Alcalde**

**ACUERDOS**  
**H. CONCEJO MUNICIPAL**  
Abril 15 del 2013.

1.- El H. Concejo Municipal **Acuerda** por unanimidad aprobar el Acta N° 13 de fecha 08.04.2013, con observaciones

**Lucy Cartes Ramírez**  
**Secretaria Municipal**  
**Ministro de Fe**